



Universidad: Universidad del Sureste UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Investigación epidemiológica

Docente: Dr Darío Gutiérrez

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 4°

Grupo: A

Trabajo: Economía en Estados Unidos de América



Guerra civil

La economía de la agricultura de los sureños hacía necesario el trabajo de mano de obra esclava para sostenerse, mientras que en el norte el progresismo mismo de su economía aunado a fuertes movimientos religiosos, los hacía tener fuertes ideologías anti esclavismo.

Cada nuevo territorio que se colonizaba en el amplio continente norteamericano incorporaba las tradiciones de sus

colonizadores, de modo que había que fijar qué tipo de actividades económicas se implementaban en las nuevas tierras, si las basadas en las viejas plantaciones algodoneras o las nuevas economías, con granjas arrendadas y mano de obra libre

1° guerra mundial

La guerra mundial favoreció mucho la economía de los EEUU, principal suministrador de materias primas y productos industriales.

De 1923 a 1929 la producción de USA aumentó un 64% y su renta un 30% lo que consolidó un poder adquisitivo interior muy fuerte con 121 M de habitantes.

La agricultura no pudo alcanzar el crecimiento industrial y la producción crecía más rápido que la demanda. En el 25 los precios agrícolas cayeron y hubo un éxodo rural. La demanda era insuficiente tanto fuera como dentro del país. El comercio exterior se detuvo en seco porque los países extranjeros también tenían sobreproducción así que adoptaron medidas proteccionistas.



2° guerra mundial

La deuda nacional de Estados Unidos era de sólo 16 mil millones de dólares en 1930 (169 mil millones actuales) y después de la guerra, en 1946, alcanzó la cifra récord de 269 mil millones de dólares, pero con bajos intereses.

se concibió un sistema de convertibilidad monetaria con ratas fijas de cambio y libre comercio. Se establecieron nuevas

instituciones financieras como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial para la Reconstrucción y el Desarrollo.

La guerra le costó a Estados Unidos 84 mil 500 millones de dólares sólo por fabricación de armamentos.

Muerte de Kennedy

Kennedy no tuvo tiempo para dejar una importante huella económica, cuenta Kaspi. Pero en economía el cambio de ritmo fue rápido: su mejora del crecimiento abrió paso a la brillante década de los sesenta.



Atentado de las torres gemelas

Se dieron múltiples consecuencias económicas como la caída de las bolsas, disminución de ventas en aerolíneas y servicios turísticos, dificultades de las compañías de seguros, políticas públicas de incremento del gasto y de reducción de tasas de interés en Estados Unidos. Todas ellas coinciden en pronosticar un bajo crecimiento de la producción para 2001 en el promedio mundial y en los distintos países y grupos, con el caso

extremo de Japón, para el cual se estima una disminución absoluta

Nuevo presidente 2021

Las pautas sugieren que las acciones y los bonos tuvieron un rendimiento mediocre en el año anterior a una elección en comparación con otros años.

El débil rendimiento de las acciones tiende a continuar también en el año posterior a unas elecciones, pero los bonos tienden a «superar ligeramente» el rendimiento.

El desempeño de la economía y el mercado de valores se correlacionan de alguna manera con el ciclo presidencial de cuatro años.

